



PsicoNoticias

NOTICIAS Y ACTUALIDAD DE LA PSICOLOGIA

BOLETIN PSICONOTICIAS N° 53 | 11 DE MARZO DE 2022

¿Es Putin un narcisista patológico? Varios expertos analizan sus gestos, palabras y hechos



El psiquiatra zaragozano Javier Lacruz habla de un perfil específico, el de tirano o dictador, haciendo referencia a una obra clave: 'Introducción al narcisismo', de Sigmund Freud, publicado en 1914. "En quienes presentan este tipo de construcción narcisista, el otro no existe. Es un conflicto del yo con el yo pues no hay un yo social, algo que le lleva a competir, en lugar de compartir", explica.

Además, La Cruz asegura que en el caso de Putin se dan una serie de rasgos típicos claros, como son el narcisismo, la omnipotencia de pensamiento y el sadismo. "Al no existir una construcción social con el otro, lo enfrenta careciendo de empatía, presenta un falso orgullo, desprecia al otro y busca el poder en todo momento", añade. Una descripción que responde a un modus operandi que, en las últimas semanas, ha hecho que muchos le comparen con algunos de los grandes tiranos de la historia. "El problema es que este tipo de personas se llevan a sí mismas al límite, excitando sus instintos más primarios, pero ya no hay vuelta atrás", señala. Y esto activa el tercer mecanismo: el sadismo. (Fuente: El heraldo.es)

Psico-Dato: La salud mental siempre debe estar integrada en la política. Es evidente que los pueblos han sufrido por los trastornos psicológicos de sus dirigentes.

No todos los narcisistas son iguales ¿Qué los motiva?

Los científicos se están dando cuenta cada vez más de que no todos los narcisistas son iguales. De hecho, algunos de ellos son extremadamente inseguros. En un nuevo artículo publicado en 'Personality and Social Psychology Bulletin', se describen los distintos tipos y lo que los motiva.

El narcisista grandioso es arrogante, dominante y extrovertido. Suelen tener una sobredimensionada autoestima, ser audaces y asertivos y sentirse felices y seguros acerca de sus vidas. Los narcisistas vulnerables, por otro lado, son retraídos, neuróticos e inseguros. Tienden a tener una muy baja autoestima, ser hipersensibles y sentirse ansiosos y deprimidos.

Sin embargo, estos dos tipos de narcisistas tienen algo en común: ambos son egoístas, se sienten con el derecho a tener un trato especial y privilegios, y se relacionan con los demás de forma antagónica. Es posible reconocer estos dos tipos por cómo se comportan en situaciones sociales. (Fuente: BBC)



Psico-Dato: Debido a una sociedad individualista, el narcisismo es un trastorno común hoy en día. Salud mental también significa identificarlos, rotularlos y construirles límites por el bien de la comunidad.



Psicólogos
en casa

www.psicologosencasa.com